
Fraktlon der
§atss derüü(S ft*kriort. F**t&e& !r**sä' 35§ss $id*f*ld

An den Vorsitzenden des

Ausschusses für Umwelt und Klima

Herrn Ju lkowski-Keppler
Rathaus

Anfrage zur Sitzung des Ausschusses für Umwelt und Klima am 02.10.2018

Sehr geehrter Herr Julkowski-Keppler,

in der nächsten Sitzung des Ausschusses für Umwelt und Klima am 02.10.2018 bitten wir,
folgende Anfrage durch die Venrualtung beantworten zu lassen:

Frage:
Wie hat sich die private und städtische Waldfläche in Bielefeld am Anteil der
Gesamtfläche der Stadt in den letzten zehn Jahren verändert?

Zusatzfrage
Wie ist der Gesundheitszustand der Bäume nach der Hitze und Trockenheit des Sommers?

Mit freundlichen Grüßen
gez. Alexander Rüsing
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Bielefeld, 25.09.2018
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